

## ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES.



### JUILLET.

895. 4 Mort d'Aurélien, évêque de Lyon. — Il n'est point vrai, comme l'ont dit quelques auteurs, que ce prélat ait favorisé l'usurpation de Bozon, et qu'il l'ait couronné à Lyon roi de Provence, le 15 octobre 879. Voyez l'*Art de vérifier les dates*, tome 11, page 429.
1564. » Charles IX qui était à Lyon depuis le 13 juin précédent, ayant appris que le duc et la duchesse de Savoie se disposaient à venir lui présenter leurs hommages, se rend au devant d'eux avec sa suite à Miribel pour les y attendre, et dîne au château de cette ville. *Hist. de Lyon*, par G. Paradin, livre 111, chap. 39; *Hist. de Miribel*, par Théod. Laurent, page 8. — C'est par erreur que M. Fiévée a dit dans la *Biographie universelle*, article *Charles IX*, que ce prince rendit à Lyon, ce même jour 4 juillet, l'ordonnance qui fixa le commencement de l'année au mois de janvier; chacun sait que cette ordonnance fut rendue le 4 août, au château de Roussillon, où le roi s'était réfugié en quittant la ville de Lyon atteinte de la peste. *Art de vérifier les dates*, tome 1, page 648.
1709. » Mort de Pierre Garnier, médecin lyonnais, auteur de quelques ouvrages. Voyez le P. de Colonia, *Hist. Litt.*, tome 11, pag. 803, et Perneti, *Lyonnais dignes de mémoire*; tome 11, page 108.
1794. » La société populaire des Jacobins de Commune-Affranchie adopte une adresse à ses concitoyens, sur les nouvelles victoires remportées par les armées de la république. Voici le début de cette adresse :  
« Citoyens, les champs de Fleurus viennent d'être témoins des  
« plus éclatans succès. Ce n'est pas la première fois qu'ils sont de-  
« venus célèbres par la valeur française; mais cette dernière vic-  
« toire efface toutes les autres. C'est pour la Liberté que les républi-  
« cains ont triomphé. C'est pour le bonheur du monde que nos